

Pressemitteilung

06.03.2019

Seit 25 Jahren im Dienst des A.V.E. Eigenbetriebes

Kreis Paderborn. Der Abfallverwertungs- und Entsorgungsbetrieb Kreis Paderborn (A.V.E.) feiert in diesem Jahr seinen 25. Geburtstag. Von den dreißig A.V.E.-Bediensteten sind gleich acht Kolleginnen und Kollegen seit den Anfängen im Jahr 1994 mit dabei. In einer kleinen Feierstunde haben jetzt A.V.E. Betriebsleiter Martin



Hübner und Franz Kürpick als Vorsitzender des Personalrates des Kreises Paderborn die Verdienste der „Silberjubilare“ gewürdigt. In seiner Ansprache hob Hübner hervor, dass sich seit 1994 die gesamte Abfallwirtschaft des Kreises Paderborn grundlegend gewandelt hat. Die „Alte Schanze“ sei in den zweieinhalb Dekaden zu einem

modernen und jüngst auch zu einem regenerativen Entsorgungszentrum ausgebaut worden. „Zu dieser insgesamt sehr positiven Gesamtentwicklung haben alle Jubilare jeder auf ihrem bzw. seinem Arbeitsplatz in hohem Maße und großer Verantwortungsbereitschaft beigetragen“, so Hübner wörtlich. Für die 25-jährige Diensttreue dankt der Betriebsleiter ganz herzlich auch im Namen von Landrat Manfred Müller.

Foto:

Martin Hübner (links) und Franz Kürpick (rechts) gratulieren die acht A.V.E.-„Silberjubilare“ v.l.n.r.: Maria Schmengler, Klaus Harlacher, Reinhard Kahmen, Jürgen Probst, Annette Herbst-Köller, Rolf Günther, Detlev Schäfers und Helmut Conradi.